

## 地域交流イベント

## 【地域貢献活動】8月3日 第6回西区トップアスリートわくわく運動会に参加

平素よりスカイアクティヴズ広島へのあたたかいご声援をいただき、誠に感謝申し上げます。

2023年8月3日(火)、広島サンプラザホールにて西区在住の小学生約110名と 同区を公式戦や活動の拠点とする 広島ドラゴンフライズさん、ヴィクトワール広島さん、イズミエプルレッズさん、中国電力レッドレグリオンズさん、そしてマツダスカイアクティヴズ広島の5団体の選手によるわくわく運動会が開催されました。

それぞれの団体の2名の選手が小学生のチームのリーダーとなり、ラグビー版ストラックアウトやバスケのドリブル、キックバイクの挑戦や背筋力や立位体前屈の測定を実施しました。

ラグビーコーナーでは、ラインアウトやコンタクトバックを使用したデモンストレーションを中国電力レッドレグリオンズさんと共同で運営し、大いに盛り上がりました。

初めてラグビーボールを触った参加者から「思ったより軽い」や「ラグビーやってみたい」、「試合に応援に行く」などの声をいただきました。また終了後は中本選手、笹岡選手、大内選手は参加者から写真撮影やサイン攻めにあっていました。(笑)

## ◆開会式と準備体操の様子とSA 広島の展示ブース



## ◆ストラックアウトの様子



運動会を企画くださった西区役所 市民部地域起こし推進課の皆さんには、大変貴重な機会をいただきありがとうございました。共に地域交流イベントができたこと、感謝申し上げます。